

# 不退転

第 154 号  
東江中学校  
校長 神元 勉

## 生活目標の発表

■12月の生活目標の反省…環境美化委員会

12月の生活目標は、「教室に感謝の心を持つ」と「書いた。環境美化委員会は、「ロッカーの整理整頓」落書き「黙動清掃」の点検活動を行いました。

黙動清掃で1番得点が高かったのは、2組兄弟学級でした。「ロッカーの整理整頓・落書き点検」では、1年1組・3年3組が同点の1位でした。

12月21日に、校内クリーン大会を行いました。どのクラスも協力して床磨きをしていました。

黙動清掃とロッカーの整理整頓・落書き・クリーン大会の点検を合計した結果、得点の高かったクラスは、1位:1年1組、2位:3年3組でした。

三学期はいよいよ、最後のクリーン大会になります。普段のロッカーの整理整頓や落書き点検から点数に集計されるので、各学級の環境美化係を中心に、学級全員で協力して学習環境を整えていきましょう。

■1月の生活目標の発表…健康食育委員会  
1月の生活目標は、「毎日の給食に感謝して、給食週間に取り組もう」です。

まず、給食の好きなメニューのアンケート結果。ベスト3は、1位:あげパン、2位:カツカレー、3位:タコライスでした。

次に、インフルエンザ予防についてです。集団生活のインフルエンザ予防のポイントは「換気」と「保温」です。教室の換気をして空気の流れを作り、キレイな空気を保ちましょう。また、換気のために室温が下がるので体を温める工夫をしましょう。

# 世代超えへつたん交流

【名護】市世富慶区(玉城豊夫区長)

は7日、「新春もちつき大会」を同区公民館で開いた。最年少の比嘉春翔君(4)、最高齢の山入端立雄さん(93)まで約50人がもちつきを楽しんだ。

同区のもちつきは約25年前に始まった。

## 世富慶

## 最高齢は93歳

小学生の頃から参加しているという津覇泰斗さん(21)は「3分で餅にする」と宣言したが、「5分かかった。来年から小学生にコツを教える」と笑顔で話した。できたての餅は大根おろしやきな粉、ノリなどの具材で食べた。老人会長の渡辺知武雄さん(82)は「もちつきをしないと新年は来ない気がする。子ども、青年、老人、婦人も皆粘り強く頑張っていた」と喜んでた。

(玉城学通信員)

## 名護で新春もちつき大会

## 思い思いの「味」で仕上げ

【名護】数久田子ども会は6日、同区公民館で「新春子ども餅つき大会」を開き、子どもや保護者ら約50人が餅つきを楽しんだ。

## 数久田



世代間交流をしながら、もちつきを楽しむ参加者。7日、名護市・世富慶公民館



イチゴやきな粉、あんこを使い、餅を作る児童ら。6日、名護市・数久田公民館内



餅作りを楽しんだ子ども会メンバーと保護者

約30年続く恒例行事。同区PTA会長の玉城孝治さん(45)がきねの持ち方や、餅の丸め方など指導した後、子どもらは大理石で作られた臼を囲み、交互にきねを持った。約90分で突き上がった4口の餅をきな粉やあん、イチゴなどで思い思いの餅に仕上げた。成年生まれの山城百々香さん(東江小5年)は「餅にイチゴやあんを入れるのが最高だった」とうれしそう。同じ成年の久高士君(同)は「餅になってきて、きねがくっついて重くなった」と感想を述べた。比嘉幹和区長は「子どもたちが作った餅のおいしさは格別です」と目を細めていた。(玉城学通信員)